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В статье обосновываются актуальность темы исследования и ее значимость для теории и практики правосудия 
в целом и уголовного — в частности. Анализируются точки зрения российских ученых касательно роли правосудия 
на общественной арене, его содержания, форм и философской сущности. По тем же аспектам особое внимание 
уделяется правосудию по уголовным делам, его границам и особенностям функционального предназначения. 
В этом смысле рассматриваются особенности деятельности органов судебной власти в сравнении с правоохра-
нительными органами. В заключительной части статьи дается определение правосудию, приводится система его 
неотъемлемых признаков. 
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The article substantiates urgency of the research and its importance for the theory and practice of justice in general 
and criminal justice in particular. The author analyzes the Russian scientists’ points of views in the matter of the role of justice 
in the public arena, its content, forms and philosophical essence. On the same aspects, special attention is received to 
criminal justice, its limits and special aspects of its functional destination. In this sense, special aspects of judicial branch 
in comparison with law enforcement agencies are considered. In the fi nal part of the article the defi nition of justice is given, 
the system of its an inalienable characteristic is provided.
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